当院ではWLBに取り組んでいます。看護部でもその一環の一つとしてハッピー休暇の取得推進を行っています。今回は外来看護師Nさんのハッピー休暇の様子をブログ形式でご紹介します。

~ハッピー休暇で家族旅行~

家族3人で二泊三日の旅行へ♪♪♪

娘が動物を見て大興奮して喜ぶのと、私がパンダを見たかったため、 和歌山のアドベンチャーワールドへ行ってきました。

さぁ~入場して動物さんたちに会いに行こう~♪

最初はマリンワールドのイルカショーとアニマルアクションへ(^∞^)

親は大興奮!!!反面、娘は集中5分(^_^;

次は、私念願のパンダさんに会いに行こう~♪

大行列。。。徐々に近づいてくるパンダさん!ぬいぐるみみたいで超~可愛い♥ 娘はベビーカーに乗って夢うつつ(^◇^;)パンダさんの目の前で夢ワールドへ(-_-)°zzz

来って夢っつつ(^◇^;)ハンタさんの目の前で夢リールドへ(-_-) z 次は、間近で動物たちを見られるサファリワールドへ♪

もちろん、娘は夢の中(-_-)。zzz 私と主人とで楽しむ(^_^;

娘、覚醒~~~!パワー全開!!!

動物みんな指さして「わんわん」!ということでワンちゃん触れあい広場へ♪ 娘は私にくっついたまま、ワンちゃんを怖々ナデナデ(^_^)

マーラさんやアヒルさんは逃げるので捕まえようと追っかける(^_^)

最後に発狂するほど大好きな象さん♪

なのに、大人しくじーっとじーっと見つめてる。。。(O_O) 帰りにペンギンさんとレッサーパンダに手を振り退園。



その後『とれとれ市場』へ!

「ジジー!!!」今日一の大興奮!!!

旅館は南紀白浜にある海一望できる混浴露天風呂付き♪ 私たちは絶景に癒やされるが、娘は初めてのため顔は緊張(^_^; 畳の廊下を走ったり、子供たちと遊んでいる方が楽しそう(^。^)

私と娘を楽しませてくれた主人に感謝(o^^o) そしてハッピー休暇を作っていただいた職場にも感謝。 これからも仕事に家事に育児に楽しく頑張っていきます。



